

## Los autobuses urbanos de Burgos, con el movimiento Movember

**BURGOS, 28 de noviembre de 2019.-** Como colofón al movimiento Movember, que se desarrolla a lo largo de todo el mes de noviembre, los autobuses municipales del Ayuntamiento de Burgos lucirán en sus rótulos el nombre de la campaña el viernes y el sábado, 29 y 30 de noviembre.

El Ayuntamiento de Burgos, a través de Movilidad, Accesibilidad y Transporte, se suma a esta iniciativa que tiene el objetivo de hacer más visibles las enfermedades que afectan a los hombres, como el cáncer de testículos o de próstata, o los problemas de salud mental.

Desde Movember Burgos se ha desarrollado una amplia programación con el objetivo de recaudar fondos dedicados a financiar los más de 1.000 programas de investigación que en la actualidad están en marcha, centrados en el cáncer de próstata, el cáncer de testículos, la salud mental y la inactividad física. D

La Fundación Movember subraya la importancia de la prevención y el diagnóstico temprano, así como conocer la enfermedad y los síntomas de la misma.